

BAB V PENUTUP

Sebagai bagian akhir dari laporan tugas akhir, maka didalam bab kelima ini akan disampaikan ringkasan tentang hasil dari melakukan analisis regresi sederhana dengan menggunakan SPSS pada bab sebelumnya. Dalam menulis laporan tugas akhir yang berjudul “PENGARUH SOLVABILITAS TERHADAP PAJAK TERUTANG PADA BANK MANDIRI TASPEN TAHUN 2013-2022” ini masih banyak kekurangan. Kekurangan ini dapat terjadi karena penulis dalam menyusun Laporan Tugas Akhir ini memiliki keterbatasan pengetahuan dan pengalaman didalam bidang tersebut. Sehingga penulis perlu memerlukan kritik dan saran untuk meningkatkan kualitas dalam penyusunan laporan dikemudian hari.

Dalam menyelesaikan laporan tugas akhir ini, penulis menggunakan acuan laporan keuangan yang dimiliki dan diambil melalui *website* resmi Bank Mandiri Taspen serta telah mendapat izin dari kepala cabang pembantu. Pada saat proses penyusunan laporan tugas akhir, penulis selalu didampingi oleh dosen pembimbing untuk menghitung hasil analisis regresi sederhana menyelesaikan dan mengkoreksi laporan tugas akhir ini.

Dengan penyusunan laporan tugas akhir ini, diharapkan penulis dapat memahami dan menerapkan ilmu yang telah didapat pada saat terjun ke dunia pekerjaan. Adapun kesimpulan dan saran sebagai berikut:

A. KESIMPULAN

Laporan tugas akhir yang telah disusun diselesaikan dengan menggunakan data laporan keuangan yang diperoleh dari laporan keuangan bank mandiri taspen selama sepuluh tahun yaitu dari tahun 2013–2022. Laporan keuangan ini yang menjadi dasar dari analisis regresi sederhana tugas akhir yang ditulis. Dari hasil pengujian analisis regresi sederhana dengan menggunakan SPSS dapat disimpulkan bahwa hasil uji yang telah dilakukan tidak dapat membuktikan jika *Debt Equity Ratio* mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap pajak terutang

B. SARAN

Berdasarkan dari hasil penyusunan laporan tugas akhir diatas, maka untuk menambah referensi pada penulis berikutnya ada beberapa saran sebagai berikut:

1. Penulis selanjutnya diharapkan mempertimbangkan sampel yang lebih luas dari sekarang dan memperpanjang periode analisis untuk analisis regresi sederhana pada laporan keuangan. Hal ini dimaksudkan agar kesimpulan yang diperoleh dari hasil penulis selanjutnya memiliki cakupan informasi yang lebih luas dan lebih baik.
2. Memasukkan hasil uji lainnya yang belum diteliti pada penulisan ini yang dapat digunakan untuk menyempurnakan hasil penulisan selanjutnya.